

An die
Mitglieder, Freundinnen und Freude
der CDU Bestwig

Christoph Rosenau
Hangelswiese 2a
59909 Bestwig
Tel.: 0171 1961212
E-Mail: christoph.rosenau@cdu-bestwig.de

Bestwig, den 23.12.2024



Weihnachtsgrüße

Liebe Mitglieder, Freundinnen und Freude der CDU Bestwig,

die Adventszeit neigt sich dem Ende entgegen und Weihnachten steht vor der Tür. Bald wird das Jahr 2024 Geschichte geworden sein und ein weiteres durch Krieg und Krisen geprägtes Jahr wird sein Ende gefunden haben. Von einer friedlichen und hoffnungsvollen Weihnachtszeit ist die Welt zurzeit leider weit entfernt. Wahrscheinlich bekämen Maria und Joseph in ihrer Heimat heute noch nicht einmal mehr einen Platz im Stall zugewiesen, wenn sie sich denn überhaupt trauen würden anzuklopfen ...

Verglichen mit dem Leid und Elend in anderen Teilen unserer Welt, sind die - wenn auch spürbar zunehmenden - Probleme in Deutschland eher klein. Und dennoch:

Wir müssen wachsam sein. Wir müssen aufpassen, dass der Bevölkerung das Vertrauen in unser so wertvolles Demokratieverständnis nicht verloren geht. Politikerinnen und Politiker dürfen die Fähigkeit zur Selbstreflexion nicht verlieren. Weniger `ich` und mehr `wir` würde zudem helfen, das Vertrauen in die politisch handelnden Akteure sowie die demokratischen Institutionen zu erhalten. Denn die Alternativen, die sich andernfalls für uns und Deutschland auftun, sind keine wirklichen Alternativen.

Lasst uns also gemeinsam im Jahr 2025 - auf unserer kommunalen Ebene - daran arbeiten, dass das Vertrauen in die Politik und unsere Demokratie erhalten bleibt. Und daran, dass das in erster Linie von Verantwortungslosigkeit und Egoismus getragene „Ampel-Aus“ vom 6. November 2024 nicht zur allgemeingültigen Blaupause für jedwedem politisches Handeln wird. Das gilt für alle Ebenen der Politik. Die Fähigkeit, andere Meinungen oder sogar Tatsachen, auch wenn sie vielleicht nicht ganz ins eigene Weltbild passen, zu akzeptieren, sie zu respektieren und dann die richtigen Schlüsse daraus zu ziehen - Kompromisse zu finden - darf nicht auf der Strecke bleiben. Nicht weniger als unser aller Zukunft und unser Wohlstand hängen davon ab.

Ich persönlich freue mich auf das Jahr 2025. Zunächst darauf, gemeinsam mit euch einen fairen und engagierten Wahlkampf führen zu dürfen, um so das Vertrauen der Bürgerinnen und Bürger zu erarbeiten. Und anschließend darauf, am Ende eines hoffentlich erfolgreichen Wahlkampfes, gemeinsam mit einer starken CDU-Fraktion im Gemeinderat die Geschicke der Gemeinde Bestwig verantwortungsvoll steuern und gestalten zu dürfen.

Ich wünsche euch und euren Familien, sowie euren Partnerinnen und Partnern, ein schönes Weihnachtsfest und ein paar entspannte Feiertage. Uns allen gemeinsam wünsche ich für das Jahr 2025 vor allem eine gute Gesundheit sowie - politisch und privat - einen guten und erfolgreichen Start in das neue Jahr.

Mit den besten Grüßen



Christoph Rosenau

Bürgermeisterkandidat des CDU-Gemeindeverbandes Bestwig